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 ЭХ, ДОРОГИ...

Снегоуборочная 
страда продолжается

В Нижнем Тагиле продолжается кампания по уборке снега. 
С неожиданно щедрым подарком природы борются четыре 
подрядные организации. За пределы города вывезено 
более 400 тысяч тонн снега.

 ЮБИЛЕЙ

Вера Борисовна родилась в 
Уссурийске в 1911 году. С 1924-
го жила в Китае, а в 1947-м вер-
нулась на  родину и поселилась 
в Алапаевске. Узнав, что в этом 
городе прошло детство Петра 
Чайковского, начала собирать 
материалы о жизни компози-
тора и параллельно  коллекцию 
музыкальных инструментов 
мира, в которую вошли как под-
линные инструменты, так и их 
уменьшенные копии, которые 
она делала сама.  В 1965 году 
Городилина создала музей им. 
П.И. Чайковского и руководила 
им до 1982 года. Умерла в Ала-
паевске в 2003-м. 

 –Вера Борисовна относи-
лась к категории людей, кото-
рые принесли нашему горо-
ду славу не только на уровне 
страны. Благодаря ей об Ала-
паевске узнали и в мире. Дом-
музей П.И. Чайковского – это 

музей федерального значения, 

который внесён в анналы ЮНЕ-

СКО, – отметила директор му-

зея Елена Черемных. 

К столетию со дня рожде-

ния Веры Городилиной учреж-

дения культуры Алапаевска 

проведут ряд мероприятий, 

основное число которых при-

ходится на январь. К приме-

ру, в центральной городской 

библиотеке  пройдёт выстав-

ка «Собрать и сохранить», а 

в детской  центральной биб-

лиотеке –  выставка «Она 

просто любила своё дело». 

Музей изобразительных ис-

кусств откроет выставку ра-

бот Веры Борисовны, а в ДШИ 

им. П.И. Чайковского состоит-

ся концерт «Новые имена».

Ирина АРТАМОНОВА.
Алапаевск. 

Под знаком Веры 
Вчера в Алапаевске отметили юбилей основательницы 
и директора дома-музея П. И. Чайковского Веры 
Городилиной, которой исполнилось  бы в этот день сто лет. 

Идею предложили члены 
молодёжного совета, рабо-
тающего при главе города. 
В инициативную группу вош-
ли ребята, занимающиеся в 
клубах комплексного центра 
социального обслуживания 
населения, молодёжь дома-
интерната для престаре-
лых и инвалидов, активисты 
обществ слепых и глухих. 
Многие из них – талантливые 
вокалисты и танцоры, с удо-
вольствием участвуют в раз-

личных концертах, виктори-
нах, фестивалях. 

Новое объединение возь-
мет под крыло отдел мэрии по 
работе с детьми и молодёжью, 
помощь и поддержку обещает 
социально-культурный центр 
«Рождественская свеча», в ко-
тором регулярно проводится 
главный праздник, объединяю-
щий молодых инвалидов. 

Ирина КОТЛОВА.
Каменск-Уральский.

 ИНИЦИАТИВА

Возможности 

без границ
В Каменске-Уральском решено создать общественное 
объединение талантливых  молодых инвалидов. Ребята с 
ограниченными физическими возможностями собираются 
совместными усилиями проводить концерты и музыкальные 
фестивали.

 ЖИЛИЩНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО  ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ
СДАТЬ в 2011 году не менее 
двух миллионов квадратных 
метров жилья – такую 
задачу поставили перед 
свердловскими строителями 
областные власти. Об 
этом сообщил на пресс-
конференции в агентстве 
«Интерфакс-Урал» министр 
строительства и архитектуры 
Михаил Жеребцов.

Объёмы жилищного строи-

тельства в Свердловской об-

ласти за последние шесть 

лет значительно возросли. 

Даже с учётом финансово-

экономических сложностей в 

разгар всеобщего кризиса по-

казатели в этой сфере на Сред-

нем Урале избежали падения и, 

напротив, прибавляли в весе. 

Так, если в 2004 году построе-

но 891000 квадратных метров 

жилья, то в 2009 году – полтора 

миллиона квадратных метров. 

В 2010-м общий объём введён-

ных площадей составил более 

1760000 квадратных метров.

Даёшь 
два миллиона!

Таким образом, по итогам 

прошлого года оказалась вы-

полненной задача, которую ста-

вил губернатор Александр Ми-

шарин: ввести в эксплуатацию 

не менее одного миллиона 750 

тысяч квадратных метров жилья. 

По словам Михаила Жеребцова, 

в достижение этой планки в на-

чале прошлого года не верили 

даже сами строители. 

Министр сообщил, что за счёт 

всех источников финансирова-

ния в 2010 году индивидуальны-

ми застройщиками было возве-

дено 667 880 квадратных метров 

жилья, в многоквартирных домах 

– 1 093 649 квадратных метров. 

В целом ввод жилья составляет 

более 110,5 процента от уровня 

2009 года. 

Михаил Жеребцов признал:

– Задача, поставленная губер-

натором Мишариным, –  постро-

ить два миллиона квадратных 

метров жилья –  непростая. Без 

специальных усилий её не ре-

шить. Поэтому активную работу 

нужно начинать уже сейчас. 2011 

год станет годом великих заде-

лов. Мы сделаем градострои-

тельную документацию на участ-

ки, генпланы городов, начнём 

готовить наделы под застройку.

С начала года стартовала и 

областная программа развития 

малоэтажного строительства, 

рассчитанная до 2015 года. Нын-

че на её финансирование пред-

усмотрено, по словам М. Же-

ребцова, 276 миллионов рублей 

(возможно, сумма будет увели-

чена). Эти деньги пойдут на ин-

женерную подготовку участков 

к застройке. Мониторинг вос-

требованности покажет, в какие 

муниципалитеты направят день-

ги: туда, где спрос на коттеджи и 

таунхаусы значительный, – по-

больше, и наоборот.

Министр подчеркнул, что 

Свердловская область фактиче-

ски заняла в Уральском феде-

ральном округе позицию лидера 

по объёмам строительства. На-

пример, в Курганской области по 

итогам 2010 года было построе-

но 55 процентов жилья от уровня 

2009 года, в Челябинской – 73 

процента (один миллион ква-

дратных метров). Также по тем-

пам строительства мы впереди 

Пермского края и Республики 

Башкортостан.

Зинаида ПАНЬШИНА.
НА СНИМКАХ: М. Жереб-

цов; строители работают без 
простоев.

Фото Алексея КУНИЛОВА 
и Станислава САВИНА.

 АВИАПЕРЕВОЗКИ

Генеральный директор аэ-

ропорта Евгений Чудновский 

объясняет такое увеличение 

пассажиропотока, с одной сто-

роны, восстановлением потре-

бительского спроса на авиа-

перевозки, с другой – тем, что 

удалось решить годовые задачи 

по формированию трансфер-

ной схемы (напомним: Кольцо-

во позиционирует себя как хаб, 

то есть транзитный аэропорт). 

И коллектив собрался идти на 

рекорд: в 2011 году будет стре-

миться преодолеть планку в три 

миллиона пассажиров.  

Значительно выросли и гру-

зовые перевозки – на  68,9 про-

цента.  

–Грузовые операторы и авиа-

компании заинтересованы в со-

трудничестве с Кольцово, и это 

ещё один весомый стимул, что-

бы создать на нашей базе грузо-

вой комплекс. Первая его оче-

редь планируется к сдаче уже в 

Кольцово идёт на рекорд
Невиданное за последние 18 лет количество пассажиров 
обслужили в аэропорту Кольцово в 2010 году – 2 748 919 
человек. Рост пассажиропотока составил 26,7 процента 
относительно прошлого года и 17,3 процента в сравнении 
с  докризисным уровнем перевозок. Как уточнили в пресс-
службе компании, эти показатели находятся на уровне 
среднеотраслевых. 

конце текущего года, – обещает 

гендиректор.

Фишкой прошлого года в ра-

боте аэропорта можно считать 

активный старт программы по 

возрождению региональной 

авиации. Прошлым летом от-

крыли пять новых направлений 

(Томск, Барнаул, Надым, Новый 

Уренгой), в декабре начались 

регулярные рейсы в Пермь, Тю-

мень и Магнитогорск. В 2011 

году во втором квартале плани-

руется открытие ещё 14 новых 

региональных направлений. 

Кроме того, в 2010 года пас-

сажиры Кольцово стали напря-

мую летать в Астану, Алма-Ату, 

Ижевск, Киев, Куляб, Кустанай, 

Минск, Монастир, Ош, Рим, 

Софию, Ханой. Всего разлёт 

сегодня – по 85 направлени-

ям.   Стоит напомнить, что в 

сентябре на всемирном форуме 

World Routes-2010 о заинтере-

сованности в открытии рейсов 

из Екатеринбурга заявили такие 

авиакомпании, как AirFrance, 

AirBerlin, Swiss, EI AI Israel Airlines, 

Qatar Airways, Malaysia Airlines.  

Аэропорт продолжает обнов-

ляться. Летом здесь построи-

ли дополнительную парковку 

длительного хранения, в конце 

декабря ввели в эксплуатацию 

новое здание авиационного от-

деления перевозки почты. 

Тамара ПЕТРОВА.

 БЛАГОЕ ДЕЛО 

От детского 
сердца...

В Свердловской области 
подведены итоги Дней 
милосердия, отмечена 
благотворительная 
активность промышленных 
предприятий, энергетиков, 
строителей, а среди 
учреждений культуры по 
итогам 2010 года лучшей 
признана Свердловская 
государственная детская 
филармония. 

Это детская концертная 

организация, но она наравне 

со взрослыми учреждениями 

проводит мероприятия для со-

циально незащищенных слоёв 

населения. В 2010 году из 250 

концертов 57 – благотвори-

тельные. Были и адресные ак-

ции: коллектив Джаз-хора по-

мог приобрести инвалидную 

коляску для восьмилетней Юли 

Агафоновой, а ансамбль танца 

«Улыбка» совместно с Фондом 

помощи бездомным животным 

собирал средства для лечения 

питомцев.

–В рамках концертно-

просветительской деятель-

ности мы приобщаем к миру 

искусства юных слушателей 

и зрителей через творчество 

их сверстников, – говорит ди-

ректор Детской филармонии 

Людмила Скосырская. – Дни 

милосердия в нашей области – 

многолетняя добрая традиция, 

и уже в третий раз нас отме-

чают среди учреждений куль-

туры. Участвуя в благих делах, 

мы сотрудничаем с благотво-

рительными фондами и обще-

ственными организациями «Мы 

вместе», «Чужих детей не быва-

ет», «Благое дело», «Созвездие 

успеха», общественной орга-

низацией «Класс родителей», 

занимающейся эстетическим 

воспитанием детей больных 

церебральным параличом. Я 

уверена, нельзя вырастить 

творчески одарённого ребёнка 

без души, без сердца...

Лидия САБАНИНА.

20 января глава городской 
администрации Екатеринбурга 
Александр Якоб перезаключил 
трудовые соглашения (контракты) со 
всеми заместителями главы города, 
ранее занимавшими эти должности, 
кроме бывшего вице-мэра по 
жилищно-коммунальному хозяйству 
Константина Крынина, который 
недавно сменил место работы по 
состоянию здоровья.

Заместителем по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства глава адми-

нистрации города утвердил Алексея Ко-

жемяко, который до этого назначения 

работал начальником управления капи-

тального строительства Екатеринбурга. 

Бывший вице-мэр Екатеринбурга Кон-

стантин Крынин отзывается о своём пре-

емнике как о человеке, «абсолютно подго-

товленном к руководству коммунальным 

хозяйством». Участок работы Алексею 

Петровичу достался очень трудный – от-

вечать за функционирование систем 

жизнеобеспечения города, сравнимого 

по численности населения с такими су-

веренными государствами, как Эстония. 

К тому же нынешняя зима даёт и новому 

главе администрации города, и новому 

главному коммунальщику Екатеринбурга 

весьма широкие возможности проявить 

лучшие свои качества хозяйственных ру-

ководителей. 

Напомним, что в соответствии с изме-

нениями, внесёнными в городской устав 

осенью 2010 года, в Екатеринбурге те-

перь два высших должностных лица. Это 

избираемый всеми горожанами глава 

города (часто на западный манер име-

нуемый мэром), он же — председатель 

городской Думы, и глава городской ад-

министрации – сити-менеджер.

Мэр теперь занимается выработкой 

стратегии развития города и выполня-

ет не менее важные представительские 

функции, а за оперативное решение 

текущих проблем жизнеобеспечения 

города и всего городского хозяйства 

ответственность возложена на сити-

менеджера. В том числе – за рацио-

нальное расходование городского 

бюджета, который утверждает город-

ская Дума.

Ещё в ноябре 2010 года главой горо-

да –  председателем Екатеринбургской 

городской Думы стал Евгений Порунов, 

который и ранее возглавлял городской 

парламент, а главой городской адми-

нистрации 7 декабря прошлого года 

назначен Александр Якоб, работавший 

до этого первым заместителем главы 

города. 

Евгению Порунову в своей новой долж-

ности предстоит работать до марта 2013 
года, когда в Екатеринбурге состоятся 
очередные всенародные выборы главы 
города. Останется ли он и после этого в 
кресле руководителя города, решать ека-
теринбуржцам в единый день голосова-
ния через два года.

А вот сити-менеджер – назначаемый 
муниципальный служащий высшего в на-
шей области ранга. За выполнение своих 
обязанностей он несёт ответственность 
перед городской Думой вышестоящими 
начальниками.

Ольга МЕЛКОЗЁРОВА,
Леонид ПОЗДЕЕВ.

 НАЗНАЧЕНИЯ

Сити-менеджер утвердил 
своих заместителей

 СИТУАЦИЯ

Краеведческий музей Ниж-

ней Салды с 1 января ново-

го года вышел из состава 

Нижнетагильского музея-

заповедника «Горнозаводской 

Урал» и получил статус авто-

номного учреждения. Сегодня 

музей закрыт для посещения, 

но это не означает, что он пре-

кратил свою деятельность. 

Для начала самостоятель-

ной жизни нижнесалдинского 

учреждения культуры из об-

ластного бюджета выделе-

но 2,8 миллиона рублей. По 

словам заместителя главы 

Нижней Салды по социальным 

вопросам Татьяны Дементье-

вой, эти средства направят 

на капитальный ремонт зда-

ния. Музей располагается в 

красивом двухэтажном особ-

няке, когда-то принадлежав-

шем известному на Урале купцу 

К.Г. Шубцеву. Здание находится 

в плачевном состоянии, и шесть 

ближайших месяцев в нём будут 

хозяйничать строители.

Параллельно с ремонтными 

работами идёт оформление до-

кументации. Как только будут 

решены все юридические во-

просы, музей начнёт работать. 

Пока собственное здание будет 

Музей отправляется в автономное плавание
В адрес редакции «Областной газеты» пришло коллективное 
обращение от жителей Нижней Салды. «В местной прессе 
прошло несколько тревожных публикаций о реорганизации 
и возможном закрытии краеведческого музея. А сейчас 
на его дверях, действительно, появился замок. За что так 
наказали любителей истории родного края?», – спрашивают 
обеспокоенные салдинцы.

приводиться в порядок, музей-

щики планируют формировать 

выездные выставки, проводить 

целевые экскурсии и лекции с 

демонстрацией экспонатов в 

образовательных учреждениях. 

Отрадно, что администрация 

города в дальнейшем намерена 

не только взять на себя финан-

совые заботы по содержанию 

здания и выплате зарплаты со-

трудникам, но и помочь в раз-

витии разных направлений дея-

тельности музея. 

Бывает и по-иному. Несколь-

ко лет назад из состава нижне-

тагильского музея-заповедника 

вышел кушвинский краевед-

ческий музей. С тех пор он 

находится под покровитель-

ством муниципалитета. Вы-

деляемых из городской казны 

денег хватает на оплату ком-

мунальных услуг, заработную 

плату сотрудникам и выпол-

нение мероприятий по пожар-

ной безопасности. А ведение 

научно-исследовательской 

работы и импортирование экс-

позиций из других музеев для 

кушвинцев –   непозволительная 

роскошь. В итоге музей «варит-

ся в собственном соку» и не в 

состоянии привлечь внимание 

широкого круга посетителей.

В небольшом городе, где 

постоянная аудитория крайне 

невелика, музейщики должны 

как можно чаще предлагать 

посетителям нечто новое. И 

на эту творческую деятель-

ность тоже требуются деньги. 

Татьяна Дементьева это по-

нимает. 

–Мы настроены на развитие 

музея. Проводим консультации 

с нижнетагильскими специали-

стами. Они не отказывают нам 

в помощи. Наш город имеет 

250-летнюю историю. Здеш-

ние места связаны с такими 

великими личностями, как про-

мышленник Никита Демидов, 

металлурги Владимир Грум-

Гржимайло и Константин По-

ленов, писатель Павел Бажов, 

художник Пётр Бортнов, ком-

позитор Евгений Родыгин. Жи-

телям Нижней Салды есть чем и 

кем гордиться. Отражение этой 

славной истории мы постара-

емся достойно представить в 

нашем музее, – заверила Та-

тьяна Ивановна.

Такой подход вполне разде-

ляют и жители города, озабо-

ченные судьбой музея. Замок на 

дверях – мера временная, нуж-

но лишь терпеливо дождаться 

открытия обновлённого музея 

и потом ходить туда с удоволь-

ствием. 

Галина СОКОЛОВА.
Нижняя Салда.

Оздоровительный центр 

«Салют» функционирует кру-

глый год. В летнее время – как 

обычный пионерский лагерь, а  

зимой время в нём живут, обу-

чаются и укрепляют здоровье 

дети-инвалиды. Единовременно 

там находится около 400 детей 

и 130 сотрудников. Но случись 

что, вызвать милицию, врача или 

пожарных ещё некоторое время 

назад было просто неоткуда. 

Покрытие сотовой связью начи-

нается за пределами «Салюта», 

и до точки приёма ещё идти и 

идти. 

Министр информационных 

технологий и связи Сверд-

ловской области Ирина Бог-

данович лично взялась за ку-

рирование вопроса. Осенью 

в рамках межведомственной 

системы оперативной свя-

зи Свердловской области в 

лагере установили телефон-

ную станцию, позволяющую 

связаться с Единой дежурно-

диспетчерской службой (МЧС, 

пожарные, милиция, «скорая 

помощь»). Правда, входящие 

звонки на неё были невозмож-

ны. 

Компания «Уралсвязьин-

форм» исследовала возмож-

ность установки нужного обо-

рудования. В итоге  решено 

запустить базовую станцию 

сотовой связи в селе Большое 

Трифоново в первом квартале 

2011 года. Осуществляемое 

техническое решение даст воз-

можность в будущем обеспе-

чить территорию и качествен-

ной стационарной связью, и 

Интернетом.

Стоит отметить, что в Сверд-

ловской области 96 процентов 

населения имеют доступ к сото-

вой связи. Нет покрытия в мало-

населённых и отдалённых от 

областного центра районах. На 

территориях со сложным релье-

фом местности также связь за-

труднена. Вместе с тем в Сверд-

ловской области установлены 

1844 таксофона, с которых мож-

но бесплатно и круглосуточно 

совершить экстренный вызов. 

Екатерина ГРАДОБОЕВА.

Село — на связи
До детского оздоровительного центра для  инвалидов 
«Салют», что в селе Большое Трифоново близ Артёмовского, 
никак не дозвониться. Сотовой связью территория не 
покрыта, городского телефона нет. Но в ближайшее время 
ситуация изменится. 

По мнению педагогов, техно-

логия – предмет особенный. Он 

не только формирует у школьни-

ков политехнический кругозор, 

знакомит их с новой техникой 

и  современными технология-

ми обработки материалов, но и 

помогает сориентироваться в 

мире профессий, даёт возмож-

ность приобщиться к труду. 

Региональный этап олимпиа-

ды по технологии прошёл в Ир-

бите уже в четвёртый раз. В этом 

году в нём участвовали более 

ста школьников – победителей 

городских и районных олимпи-

ад из тридцати муниципальных 

образований Свердловской об-

ласти. 

Задания и у мальчиков, и у 

девочек были разной степе-

ни сложности в зависимости 

от возраста. Так, для  учениц 

восьмых-девятых классов, обу-

чающихся швейному делу, те-

мой практического задания 

стала обработка складки, а для 

десяти-одиннадцатиклассниц – 

обработка воротника. Ученики 

восьмых-девятых классов сма-

стерили фоторамки, а юноши из 

выпускных классов – подставки 

под горячее. 

Заключительный этап олим-

пиады – защита собственных 

проектов – был не менее инте-

ресным. Жюри отметило, что 

дети представили очень разные 

и оригинальные работы. Резуль-

таты олимпиады станут извест-

ны после их опубликования на 

официальном сайте управления 

образования Ирбита. 

Ирина АРТАМОНОВА.
Ирбит.

 ОБРАЗОВАНИЕ 

Золотые руки, 
светлые 
головы 

На днях в Ирбите завершился третий региональный этап 
Всероссийской олимпиады школьников по технологии, 
который проходил  в рамках фестиваля «Юные интеллектуалы 
Среднего Урала». В течение трёх дней на базе средней школы 
№ 10 ребята соревновались в теоретических и практических 
знаниях и  защищали заранее подготовленные проекты. 

Сегодня Свердловское от-
деление крупнейшего в России 
объединения профессиональ-
ных правоведов насчитывает 645 
человек. Поскольку даже самый 
большой зал нового здания Ар-
битражного суда, где проходила 
конференция, не мог вместить 
такого количества юристов, 
сюда были избраны делегаты – 
из расчёта один к четырём.

С приветственными слова-
ми к собравшимся обратились 
председатель Ассоциации 
юристов России, председатель 
комитета Государственной  
Думы РФ по гражданскому, 
уголовному,  арбитражному  и  
процессуальному законода-
тельству Павел Крашенинни-
ков,  председатель Высшего 
Арбитражного суда РФ Антон 
Иванов, губернатор Свердлов-
ской области Александр Ми-
шарин.

Председатель Свердлов-
ского отделения АЮР Ирина 
Решетникова доложила итоги 
работы отделения в 2010 году. 
Сделано за год немало: в 14-ти 
местных отделениях юристы 
оказали бесплатную юриди-
ческую помощь двум тысячам 
граждан, разработали практи-
ческие пособия, помогающие 
людям при нарушении их прав 
в сфере ЖКХ, здравоохране-
ния и образования, провели 
всероссийскую конференцию 

по мерам противодействия 
коррупции, Европейско-
Азиатский правовой конгресс 
и международный форум 
«Юридическая неделя на Ура-
ле». Кроме того, члены АЮР 
занимались правовым просве-
щением подрастающего поко-
ления и учредили  корпоратив-
ную премию «Персона года», 
которой отмечены в минувшем 
году десять самых выдающих-
ся юристов области. 

В рамках конференции был 
утверждён план работы отде-
ления на 2011 год, а также из-
бран его новый руководящий 
состав. Нового председателя 
СРО АЮР   Сергея Пересторо-
нина и председателя Попечи-
тельского совета — Александра 
Мишарина от имени Ассоциа-
ции юристов России Павел 
Крашенинников поздравил с 
назначением, а губернатора 
также и с днём рождения. Ему 
и бывшему председателю СРО 
АЮР председателю Арбитраж-
ного суда Ирине Решетниковой 
в качестве подарка преподнес-
ли новое, только что вышедшее 
в свет десятитомное собрание 
сочинений легендарного рос-
сийского правоведа, нашего 
земляка Сергея Алексеева, 
подписанное автором.

Сергей АВДЕЕВ, 
Татьяна АНДРЕЕВА.

 КОНФЕРЕНЦИЯ

Губернатор будет 
опекать юристов

Вчера Свердловское региональное отделение  Ассоциации 
юристов России (АЮР) провело свою отчётно-выборную 
конференцию. Новым председателем отделения стал 
первый заместитель руководителя администрации 
губернатора Свердловской области Сергей Пересторонин, 
а  Попечительский совет возглавил губернатор Александр 
Мишарин. 

Когда в декабре в Нижнем 
Тагиле была объявлена чрез-
вычайная ситуация в связи с 
рекордным количеством вы-
павших осадков, на улицы 
вышла мощная техника про-
мышленных предприятий. 
Особенно тогда отличился 
Уралвагонзавод. Те, кому не 
спится по ночам, могли на-
блюдать, как улицы Дзержин-
ского района утюжат гусеницы 
бронетанковой техники - ин-
женерных машин разгражде-
ния. С их помощью тогда были 
убраны опасные наледи на до-
рогах.

Теперь военные машины от-
дыхают, уборочную страду про-
должает мирная техника. За 
последнюю неделю дорожники 
вывезли ещё 250 тонн снега. 
Сугробы постепенно переме-
щаются за городскую черту. 
Три площадки для складиро-
вания снега были предусмо-
трительно выбраны ещё летом, 
тогда же оформлены разреши-
тельные документы, поэтому у 

экологов нынче нет претензий. 
На последнем заседании 

городской комиссии по преду-
преждению и ликвидации чрез-
вычайных ситуаций глава Ниж-
него Тагила Валентина Исаева 
похвалила дорожников за на-
ведение порядка на привок-
зальной площади и высказала 
упрёк в адрес владельцев го-
родских торговых точек. Возле 
многих магазинов не убирался 
снег, было скользко и неопрят-
но. Предприниматели учли 
критику. Теперь практически у 
всех магазинов, парикмахер-
ских и кафе темнеют островки 
асфальта. Правда, неподалёку 
от парадных дверей вдруг вы-
росли сугробы спрессованного 
снега… Сугробов хватает и во 
дворах, и на обочинах дорог. 
Если расслабиться и прекра-
тить уборку снежных запасов, 
весной город будет напоми-
нать Венецию. 

Галина СОКОЛОВА.
Нижний Тагил.

НАША СПРАВКА.
Кожемяко Алексей Петрович ро-

дился 23 июля 1974 года в Первоураль-

ске. В 1996 году окончил строительный 

факультет УГТУ-УПИ по специальности 

«Промышленное и гражданское строи-

тельство, системы автоматизированного 

проектирования», в 1999 году окончил 

Уральскую академию государственной 

службы. В администрации Екатеринбур-

га на различных должностях работает с 

1999 года. В октябре 2008 года назначен 

начальником муниципального унитарного 

предприятия «Управление капитального 

строительства города Екатеринбурга».


